



Studium und Familie

Für Studierende, die Eltern werden oder sind, ergeben sich viele Fragen. Auch Studierende mit Verantwortung für pflegebedürftige Angehörige stehen vor besonderen Herausforderungen.

Scheuen Sie sich nicht, uns anzusprechen und mit Ihren Fragen und Problemen an uns heranzutreten. Wir haben nicht immer ein Patentrezept, aber wir bemühen uns, gemeinsam mit Ihnen eine gute Lösung zu finden.

Beispiele für häufig gestellt Fragen und typische Probleme:

- Ich bin schwanger. Muss ich das Praktikum abbrechen?
- Ich habe am Praktikum teilgenommen, aber jetzt erfahren, dass ich schwanger bin. Hat das Kind möglicherweise Schäden davongetragen?
- Kann ich nur einzelne der im Studienplan angegebenen Veranstaltungen/Scheine pro Semester absolvieren (Teilzeitstudium)?
- Das Praktikum geht bis 18 Uhr, aber der Kindergarten meines Kindes schließt um 17 Uhr.
- Mein Kind ist schon wieder krank. Ich muss die ganze Woche zu Hause bleiben. Muss ich das Praktikum im nächsten Semester wiederholen?
- Meine Mutter ist schwer krank und muss zu Hause gepflegt werden. Ich war in den Semesterferien rund um die Uhr im Einsatz und habe deshalb auch eine Klausur verpasst. Wie mache ich nun weiter?

Übrigens: Sollten Sie Schwierigkeiten haben wegen Ihrer Familienverantwortung im vollen Umfang an Pflichtveranstaltungen teilzunehmen, lässt die "Fehlzeitenregelung" für den Studiengang Pharmazie Ausnahmeregelungen zu.